

Le président vénézuélien signale que le Congrès de la Patrie doit être l'espace pour la renaissance de la Révolution Bolivarienne



Caracas, 11 avril, (RHC-AVN).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro a mis en exergue l'esprit patriote et indépendantiste du peuple qui a répondu à l'appel du Congrès de la Patrie, «espace pour la renaissance de la Révolution Bolivarienne et pour la revendication des luttes populaires.»

Sur son compte Facebook, après avoir partagé une vidéo de la réunion qu'il a eue avec des représentants du secteur éducatif dans le cadre du Congrès de la patrie, Nicolas Maduro a indiqué qu'ils continuent leur travail en vue de la renaissance de la Révolution.

Lors de la rencontre, le président vénézuélien a souligné l'importance du forum et a précisé qu'il est nécessaire de combattre et de freiner les prétentions impérialistes visant à récupérer leurs intérêts et privilèges.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/90130-le-president-venezuelien-signale-que-le-congres-de-la-patrie-doit-etre-lespace-pour-la-renaissance-de-la-revolution-bolivarienne>



Radio Habana Cuba